

Noticias del día

16 de Julio de 2025

Edición 7252

Penal

El acusatorio no espera más

Tras la advertencia de Casal por la inminente puesta en funcionamiento del sistema acusatorio en CABA, Cúneo Libarona le mandó una extensa misiva como respuesta donde aseguró que están dadas las condiciones. "Idoneidad sobra", dijo el ministro.

Corte

Cuándo entrarán en vigencia

Flotación cambiaria para los montos judiciales

La Corte Suprema de Justicia adecuó el monto mínimo del artículo 242 del Código Procesal Civil y Comercial de la Nación, fijándolo en el importe de \$ 3.200.000. También actualizó el valor del depósito para el recurso de queja, que pasará a \$ 1.400.000.

Corte

La matrícula federal llegó al siglo XXI

La Corte Suprema le otorgó eficacia jurídica a los libros de protocolo digitales y a las fichas de matrícula generados mediante el Sistema de Matrícula Federal. También reconoció a la credencial digital como documento válido y permitió la realización del juramento de abogados y la presentación de declaraciones juradas por medios electrónicos.

Contencioso Administrativo

Impuesto a las Ganancias en jubilaciones

“García” sigue facturando

La Cámara Federal de La Plata aplicó nuevamente el estándar fijado por la Corte en el fallo “García”, y consideró que corresponde excluir del tributo a un jubilado en situación de vulnerabilidad.

Decomisos reglamentados

La Corte aprobó un reglamento para los bienes decomisados en causas penales. Se estableció cómo se realizará el registro y el proceso para asignarlos a otros organismos.

Laboral

La huelga no se restringe

La Cámara del Trabajo declaró inconstitucional los artículos 2 y 3 del DNU del Gobierno que imponía restricciones al ejercicio del derecho a huelga.

Penal

Sin motivos para una domiciliaria

Casación Federal revocó la prisión domiciliaria temporal de un hombre que debía realizarse una cirugía de columna. Los jueces aseguraron que su salud se encuentra estable y que el SPF puede tratar sus dolencias.

Contencioso Administrativo

Ver pero sin mostrar

La Justicia de Entre Ríos dejó sin efecto la sanción impuesta a un policía encargado de una sala de videovigilancia tras colocar cortinas en las ventanas que dan a la calle del salón en donde se encuentran las pantallas que reproducen las imágenes captadas por las cámara.

Noticias por tema

La Ley de Honorarios está para cumplirla

El consejero Alberto Maques reclamó que los magistrados y funcionarios observen debidamente la Ley 27.423, como también se analicen las denuncias contra aquellos que apliquen indebidamente la normativa a la hora de regular honorarios.

Brevata

Oficializan las renuncias de dos jueces laborales y un fiscal general

Brevata

Corrientes: el STJ impuso el nombre “Patria, Libertad y Constitución” al Salón de Acuerdos

Brevata

La Corte habilitó Juzgado Federal de Puerto Iguazú



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.
<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)